

35.047(100)

## ALEMANIA ORIENTAL

NORMALIZACIÓN DE LAS INDUSTRIAS  
MECÁNICAS

El bloque oriental procederá en un futuro próximo a la normalización de las industrias mecánicas nacionales y a la división del trabajo entre los diferentes países comunistas.

*Neues Deutschland*, órgano del Comité central del partido socialista-comunista de la Alemania Oriental, informó que el problema fué abordado en la conferencia que se reunió del 20 al 27 de mayo en Moscú a los representantes de los países miembros del C. O. M. E. C. O. M. (Comité de Ayuda Económica Mutua).

## ARGENTINA

REORGANIZACIÓN ADMINISTRATIVA  
EN BUENOS AIRES

Según una información de *La Prensa*, de Buenos Aires, el Poder Ejecutivo parece dispuesto a enfrentarse con una seria reorganización de la Administración Pública.

Esta decisión tiene su origen principal—dice el periódico—en «la inoperancia, la desidia, la falta de organicidad e inclusive la indisciplina que el Gobernador había venido advirtiendo en la mayoría de los organismos de los distintos Ministerios».

NORMAS SOBRE DESPIDOS  
EN LA ADMINISTRACIÓN

En breve, se publicará un decreto que desarrolla el artículo 13 de la ley

número 14.794, que autoriza al Gobierno a reducir el personal de la Administración Pública cuando lo considere necesario.

A estos efectos, la Secretaría de Hacienda ha estado trabajando activamente con funcionarios del Comité Ejecutivo para el Plan de Racionalización Administrativa (C. E. P. R. A.), en la redacción del citado decreto.

También se sabe que se fijará un régimen de indemnizaciones a hacerse efectivas mediante el pago de cuotas, y que se halla en preparación otro decreto para el cumplimiento estricto del régimen vigente sobre incompatibilidades.

## ASAMBLEA PARLAMENTARIA EUROPEA

### SEDE DE LA ASAMBLEA

Durante su sesión de junio, la Asamblea Parlamentaria Europea ha reafirmado su decisión de fijar con rapidez su sede europea y aprobó el incluir un crédito de 100 millones de

francos belgas en su presupuesto de 1960 en concepto de fondo de instalación, en el caso de que se vea obligada, como ha hecho saber a los Gobiernos miembros, a fijar por sí misma su sede de trabajo.

## BELGICA

### CONJUNTO ELECTRÓNICO PARA EL SERVICIO DE CORREOS

La Regie des Telegraphes et Telephones (R. T. T.), de Bélgica, adquirirá un conjunto electrónico Gamma 60 para el tratamiento de la información.

La puesta en marcha de los trabajos se realizará dentro de tres o cuatro

meses, al final de los cuales podrán escribirse de cinco a seis millones de renglones de facturas cada quince días. Cada dos días se pondrá al corriente el fichero de abonados, lo cual permitirá obtener de forma inmediata la liquidación de cualquiera de ellos que así lo solicite.

## CUBA

### BASES DE LA CARRERA ADMINISTRATIVA

La Comisión del Servicio Civil redacta ahora un proyecto de ley sobre la carrera administrativa y la creación del Tribunal de Oficios Públicos, que presentará en breve al Consejo de Ministros.

La Dra. Nérida Rodríguez, Presidente de la Comisión, ha declarado que también están en elaboración los programas de examen de ingreso en la función pública.

### RETIRO DE LOS EMPLEADOS PÚBLICOS

Una ley ha ordenado que los empleados públicos que fueron cesados o forzados a renunciar al producirse el

golpe militar de 10 de marzo de 1952 tienen derecho al retiro, debiendo computársele como años de servicio los que prestaron entre aquella fecha y el 1 de enero de 1959, con la sola condición de que no hubiesen desempeñado ningún otro cargo público durante todo ese tiempo.

### MINISTERIO DE BIENESTAR SOCIAL

El Ministerio de Hacienda cursó las órdenes oportunas para dotar al nuevo Ministerio de Bienestar Social con el presupuesto necesario para el desarrollo de su misión.

Este Departamento unifica todas las actividades de beneficencia que antes estaban desperdigadas en diversas organizaciones autónomas.

## ESTADOS UNIDOS

REUNIÓN DE LA OPERATIONS  
RESEARCH SOCIETY  
OF AMERICA

De los días 11 al 14 de noviembre celebrará su décimosexta reunión, en Pasadena (California), la Operations Research Society of America.

EXPOSICIÓN DE MAQUINARIA  
ELETRÓNICA JAPONESA

Por primer vez en los Estados Unidos, se celebró en Nueva York una exposición de conjunto de toda la producción japonesa de aparatos electrónicos. Han asistido a ella 45 casas productoras, que fabrican maquinaria por valor de unos 500 millones de dólares anuales.

La exhibición ha sido patrocinada por la Electronic Industries Association of Japan, la Japan Electronic Export Association y la Japan Export Trade Association.

VISITA DEL SECRETARIO GENERAL  
TÉCNICO DE LA PRESIDENCIA  
DEL GOBIERNO

*Good Government News Letter*, que edita la National Civil Service League, y *Employee Bulletin*, de la U.S. Civil Service Commission, se hacen eco en sus números correspondientes a mayo-junio de la visita realizada a sus locales por el Secretario general técnico de la Presidencia del Gobierno, señor López Rodó, durante su visita a los Estados Unidos.

## FRANCIA

CALCULADOR ELECTRÓNICO  
PARA LA CAJA DE AHORROS

El día 3 de julio, el Ministro de Correos, Teléfonos y Telégrafos (P. T. T.) M. Cornut-Gentile, inauguró el primer calculador electrónico de la sección de contabilidad de la Caja de Ahorros. La máquina llevará al día las cuentas de los 4.500.000 titulares de cartillas de ahorros de la región parisina.

Auténtico «cerebro electrónico», el I. B. M. 650 ha reemplazado a todo un servicio de contabilidad. Es capaz de sumar y restar a una velocidad de 1.300 operaciones por segundo, y puede transmitir órdenes, de acuerdo con un plan preestablecido. Cada una

de sus bandas magnéticas puede almacenar los datos correspondientes a 110.000 cuentas de ahorro.

REFORMA DE LOS CIRCUITOS  
DE DISTRIBUCIÓN

Un Consejo de Ministros restringido, que presidió el primer Ministro, Michel Debré, estudió el problema de la distribución en general. Se examinaron, principalmente, los medios más adecuados para racionalizar el mecanismo de la distribución, que se inicia en la tapa de la producción, la cual debe normalizarse para atender a todas las necesidades, y se extiende a todo el conjunto de los circuitos distribuidores.

Entre los diferentes caminos de llegar a esa racionalización, se consideró el de la modernización de las empresas comerciales y el modo de cómo el Estado puede ayudarles en esta tarea.

#### NUEVAS INSTALACIONES DEL «JOURNAL OFFICIEL»

En septiembre se inaugurarán las nuevas instalaciones del *Journal Officiel*, en la Rue Desaix, cuyo coste total se eleva a 1.800 millones de francos. Se espera amortizar esta cifra en un breve espacio de tiempo, mediante la utilización más racional de la mano de obra y el aumento de productividad que producirá la utilización de la moderna maquinaria.

Esta amortización se piensa llevar a cabo sin disminución de los beneficios que el *Journal Officiel* obtiene anualmente, y que ascienden a unos 200 millones de francos.

#### CONFERENCIA INTERNACIONAL SOBRE «TRATAMIENTO NUMÉRICO DE LA INFORMACIÓN»

En los últimos días de junio tuvo lugar en París la Conferencia Internacional sobre «Tratamiento Numérico de la Información», a la cual asistieron 2.000 especialistas representantes de 37 países, entre ellos España.

En la sesión de clausura, Mr. Auerbach manifestó que en el campo de las máquinas electrónicas el progreso se ve limitado por la velocidad de la luz, o más exactamente, por la de la electricidad, que alcanza los 300.000 kilómetros por segundo. Esto quiere decir, prosiguió, que en unas 10.000 milonésimas de segundo la electricidad no corre sino tres centímetros.

#### ECONOMÍAS EN LA ADMINISTRACIÓN

Mr. Valery Giscard d'Estaing, Secretario de Estado de Finanzas, dió cuenta al Consejo de Ministro del resultado de los trabajos de la Comisión encargada de estudiar y proponer medidas para obtener economías en los gastos de la Administración. La Comisión ha presentado unas 75 recomendaciones, que afectan a diversos Ministerios.

#### EL FUNCIONARIO Y LAS INSTITUCIONES EUROPEAS

La Unión Nacional de Funcionarios Católicos organizó a finales de mayo unas jornadas cristianas de la Función Pública, que este año versaron sobre el tema «El Funcionario y Europa».

La creación de las instituciones europeas, y en particular del Mercado Común, ha conferido nueva responsabilidad a los miembros de la Administración, que deben actuar como elementos motores de todas las reformas que se consideren necesarias.

#### NUEVO ESTATUTO DE LOS EMPLEADOS EN LA RADIO Y TELEVISIÓN FRANCESAS

A partir del 1 de enero de 1960 los técnicos y empleados de la Radio y Televisión francesas (R. T. F.) no serán considerados como funcionarios y gozarán de un Estatuto análogo al del personal que presta servicio en las empresas privadas.

El nuevo Estatuto, que será publicado en el *Journal Officiel*, prevé, entre otras cosas, que los sueldos dejarán de fijarse, como para los funcionarios, de acuerdo con la antigüedad,

para hacerse siguiendo el criterio de la función a desempeñar. La nueva regulación afectará a unas 8.000 personas que trabajan en la R. T. F.

#### ESTUDIO DE ECONOMÍAS EN LA ADMINISTRACIÓN

M. Michel Debré, Primer Ministro de Francia, presidió la reunión del Comité Interministerial, que trató de las propuestas formuladas por la Comisión encargada de estudiar medidas para lograr economías en la Adminis-

tración. Los Ministros presentes aprobaron en la mayor parte de los casos, las propuestas de la Comisión, que se refieren, en su casi totalidad, a los Departamentos de Obras Públicas, Sanidad, Hacienda y Asuntos Económicos.

Las medidas adoptadas son, en algunos casos, de reorganización y simplificación administrativa, y en otros, de venta por la Administración de muebles y terrenos que no son necesarios para el funcionamiento de los servicios.

## GRAN BRETAÑA

#### SEMANAS DE CUARENTA HORAS

Seiscientos delegados representantes de doscientos veinte mil trabajadores votaron a favor de la semana de cuarenta horas de trabajo, durante la Conferencia anual de la National Union of Public Employees, que tuvo lugar en Blackpool.

Mr. Bryn Roberts, Secretario general de la Unión, dijo a los delegados que «la aspiración a la semana de cuarenta horas se basa en las condiciones de productividad, capacidad y necesidades sociales actuales».

#### MAYORES RESPONSABILIDADES PARA LA CLERICAL CLASS

En la conferencia anual de la Civil Service Clerical Association fué aprobado un ambicioso plan, que, de ser aceptado por el Treasury, alteraría la distribución de trabajo clásica del Civil Service. El plan pide que a los 200.000 miembros de la Clerical Class que trabajan en el Gobierno se les asignen tareas de mayor responsabilidad e interés.

Esto supondría una modificación de su actual Estatuto, pero los directivos de la asociación opinan que una reforma semejante se necesita urgentemente, si el Civil Service quiere seguir manteniendo su eficacia y evitar el enfrentarse en los próximos diez años con un grave problema de falta de personal.

#### CONTROL DEL GASTO PÚBLICO

El Gobierno ha rechazado la recomendación del Select Committee on Estimates para que fuese nombrado un Comité independiente «que informase sobre la teoría y la práctica del Treasury en el control del gasto público».

Sin embargo, ha accedido a llevar a cabo por sí mismo una investigación sobre esta materia, que dirigirá el Canciller del Exchequer, durante la cual se pedirá consejo «a personas con conocimientos y experiencia adecuados, que no son miembros del Gobierno ni están a su servicio».

La razón principal para rechazar esta iniciativa ha sido la de que «las medidas de carácter económico y financiero más importantes se toman

por los Ministros colectivamente», y que por sus efectos, el Gobierno responde ante el Parlamento y sólo ante él.

#### EFICACIA Y AMABILIDAD

Un Comité creado por el Director general de Correos, Mr. Marples, in-

vestigará «si los procedimientos y las instalaciones de las oficinas de Correos son las mejores para garantizar la eficacia, la economía y la amabilidad en el trato con el público».

El Comité se integrará por funcionarios de Correos y del Ministerio de Pensiones y Seguridad Nacional, y por representantes del público.

## I T A L I A

### III CONGRESO DE ESTUDIOS JURÍDICOS SOBRE LA REGIÓN

En Sardeña tuvo lugar del 1 al 6 de abril el Congreso de Estudios Jurídicos sobre la Región, que ha tra-

tado dos temas principales: 1, Naturaleza de las leyes regionales; 2, La estructura organizativa de la región, en sus relaciones con el Estado y los Organismos públicos menores.

## S U I Z A

### CONFERENCIA EUROPEA DE CORREOS Y TELECOMUNICACIÓN

El día 22 de junio se abrió en Montreux, bajo la presidencia de M. Ed. Weber, Director general de los P. T. T. suizos, la Conferencia Europea de las Administraciones de Correos y Telecomunicaciones, a la que asistieron representaciones de diecinueve países: Francia, Italia, Bélgica, los Países Bajos, Luxemburgo, Gran Bretaña, Di-

namarca, Suecia, Noruega, Islandia, Finlandia, Portugal, España, Grecia, Yugoslavia, Turquía, Irlanda y Suiza.

El objetivo de la conferencia, que quedó constituida como institución permanente, que celebrará reuniones anuales, es el coordinar los trabajos de todas las administraciones de correos y telecomunicaciones nacionales, mediante la racionalización, automatización, simplificación administrativa, etc.

## U. R. S. S.

### PROGRESO TÉCNICO Y BUROCRACIA

En el discurso pronunciado por Nikita Krushchev el 29 de junio, en la sesión plenaria del Comité Central del Partido Comunista de la Unión

Soviética, éste declaró que «en la U. R. S. S. los únicos obstáculos que existen para el desarrollo técnico son los que crea la burocracia. Algunos burócratas —continuó— han tomado la costumbre de agarrarse a las viejas rutinas con manos y dientes».